



FRIEDENSKIRCHE

Evang.-Luth. Kirchengemeinde Gräfelting, Planegger Str. 16, 82166 Gräfelting
www.graefelfing-evangelisch.de

Der Architekt Theodor Steinhauser errichtete 1971 für die rasch anwachsende Gräfeltinger Gemeinde die vieleckige Friedenskirche an der Würm. Anstelle eines Kirchturms gibt es unter dem überdachten Eingangsbereich nur eine Glocke.

Eine Säule im Rücken zur Gemeinde trägt das zeltförmige Holzdach, das weit heruntergezogen ist wie ein Schutzmantel über der Gemeinde. Dem Architekten schwebte im Inneren eine Architektur vor, die sich am umgebenden Gelände orientiert. So entstanden abgestufte Bankreihen, die den Altar,

das Lesepult und den Taufstein umgeben. Das Altarkreuz mit dem Herz aus Kristall schuf die Gräfeltinger Bildhauerin Marie Luise Wilckens.

Die großen, vertikalen Fensterbänder sind ungewöhnlich weit unten am Boden platziert und geben so den Blick auf die Natur frei. Fluss und Bäume malen das „schönste Altarbild der Welt“, das sich im Lauf der Jahreszeiten stetig wandelt.

